
川上　こちらは痛くない施術が特長の鍼

灸院ということで、今日はお会いするの

を楽しみにしていました！ずっと鍼灸に

興味があったのですが、痛そうなイメー

ジが強くてなかなか行けなくて（笑）。

今村　おださが鍼灸院に来られるお客様

の多くも、皆さん最初は身構えていらっ

しゃいます（笑）。しかし、施術後には

口を揃えて「もっと早く来れば良かった」

とおっしゃってくださるんです。

川上　そもそも、なぜ痛い鍼灸と痛くな

い鍼灸の差があるのでしょうか。

今村　痛く施術することは簡単ですが、

痛くないようにするのは技術が必要なん

です。おださが鍼灸院が扱っているのは

「脉診流経絡治療」と呼ばれる施術法で、

痛くない「鍼」、熱くない「お灸」が特長。

施術の痛みは身体の麻痺に由来し、鍼の

施術が痛いとお客様のお体が緊張して余

計に凝りがひどくなるケースが多いので、

おださが鍼灸院では施術中にリラックス

して頂くことを大切にしているんです。

川上　なるほど。痛いのを我慢して、そ

れが逆効果になってしまっては、元も子

もないですものね。

今村　ええ。また、通ってくださるお客

様にはじっくり時間をかけて施術するこ

ともお伝えしています。長く悩まされて

いる辛い症状は、たった 1、2 回の施術

では楽になりません。本来であれば苦し

んだ時間と同じだけの時間をかけて楽に

なっていく症状が、1日も早く楽になる

よう、定期的に通って頂ければ幸いです。

川上　現在、通われているお客様はどの

年代の方が多いのですか？

今村　30代の女性のお客様が中心です

が、生後1ヶ月の乳児から80代のご高齢

者まで、幅広く対応しています。先日は、

湿疹ができて夜泣きがひどかった赤ちゃ

んに施術をして、湿疹が無くなる方向へ

と導きました。おださが鍼灸院の鍼灸は

内臓にもアプローチするため、風邪や咳、

アレルギー、喘息といった症状などで苦

しんでいるお客様にも喜ばれています。

川上　生後 1ヶ月からというのはすごい

ですね！そんな小さなお子様でも施術を

受けられるなんて知りませんでした。

今村　不妊症や逆子に効果的な施術も手

がけているので、生まれる前であっても

「人間ならば誰でも」施術できる、とい

うのがおださが鍼灸院の強みかもしれま

せんね（笑）。

川上　こうやってお話をしていても、親

しみやすさを感じますし、今村先生にな

ら何でも気軽に話せそうです。

今村　ありがとうございます。お客様に

もそう言って頂けることが多く、先日は

女子高生に「私と話が合うなんて、先

生すごいね！」と褒められて ･･･（笑）。

そうやって通ってくださるお客様のこと

は、今後も大切にしていきたいですね。

今の辛い症状を楽にするだけでなく、症

状が軽くなってから「毎日笑顔で生活が

できる」というところまで考えたサポー

トをさせて頂きます。
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Company data

慢性症状に悩むお客様も笑顔に
「痛くない、熱くない」鍼灸

今村先生は語りにユーモアがあって、お
話ししていてとても楽しかったです。患
者さんも、施術中は気持ちよく寝ている
か楽しく雑談をされているとのこと、私
と同じように鍼灸に怖いイメージを持っ
ている方にこそお勧めしたい院です。

川上 麻衣子（女優）
Guest Comment

▲▶ 問診［写真上］と施術［写真右］
の様子。今村先生の温厚な人柄から
問診は和やかに行われ、お客様はリ
ラックス状態で施術に臨むことがで
きる。痛くない「鍼」、熱くない「お
灸」が特長の「脉診流経絡治療」で
あるため、施術中は気持ちよく眠っ
てしまうお客様も多いという
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